

L'actualité dans le Rétro

L'AS La Victoire propose une initiation au padel à ses adhérents

Pour bien démarrer cette nouvelle année 2024, les membres du bureau du club de tennis bapalmois de l'AS La Victoire ont proposé une initiation au padel pour ses adhérents le samedi 6 janvier. En partenariat avec le club de tennis d'Albert, le club de Bapaume a réservé l'ensemble des terrains de padel et également de tennis, de façon à proposer une animation innovante pour l'ensemble de ses adhérents, grands et petits à partir de 8 ans. Ce sont environ une quarantaine d'adhérents qui ont répondu présents pour découvrir cette nouvelle discipline sportive, en plein essor ! De 16h à 22h30 les différents groupes ont pu découvrir le padel et également profiter de terrains de tennis pour réaliser quelques petits matchs. Un moment convivial pour les participants qui ont pu, en ce jour d'Épiphanie, profiter d'un morceau de galette offert par l'AS La Victoire. « Les adhérents espèrent un jour pouvoir



Les jeunes adhérents du club de Bapaume ont reçu une initiation au padel à Albert.

profiter de structures similaires à celles de notre club voisin... » indique Thomas Sallembien, le président du club de tennis de Bapaume à l'issue de cette animation sportive.

Pour tous renseignements sur le club de tennis de Bapaume contacter l'association sportive par mail : aslavictoire.bapaume@gmail.com

L'enseigne Kryz et Les Petites Souris se mobilisent pour le Téléthon

L'enseigne Kryz de Bapaume (sous la direction de Julie Lagaisse) et l'association de danse, Les Petites Souris Bapalmoises (dirigée par Aurélie Monnoy et son président Jérôme Palisse), sont fiers de remettre la somme de : 1509 euros à la suite de leur manifestation du 9 décembre 2023 en faveur du Téléthon mobilisant 200 danseurs accueillis

par Julie Lagaisse dans ses locaux. Les spectateurs nombreux ont pu féliciter l'engagement des jeunes qui se sont donnés à fond malgré la pluie pour cette belle cause, le lâcher de ballons, organisé par Julie Lagaisse a ravi petits et grands. Tous sont heureux de cette belle récolte 2023, et ont d'ailleurs remercié l'ensemble des généreux donateurs !



Julie Lagaisse et Aurélie Monnoy avaient le sourire à l'issue de cette journée.

Les échecs au sein de l'ensemble scolaire de Bapaume

Depuis plusieurs années, le club échecs de l'école Notre-Dame et du collège Saint Jean-Baptiste participent aux différents championnats... D'année en année, le club progresse dans les résultats, il faut dire que la pratique des échecs s'inscrit dans le cadre du projet de l'école : des séances d'échecs sont prévues sur temps scolaire de la MS au cm2. Les vertus des échecs ne sont plus à démontrer dans les apprentissages scolaires. Ils encouragent le développement des capacités intellectuelles telles que la mémoire, le raisonnement logique, la capacité d'abstraction, l'analyse de problèmes et la mise en œuvre de stratégie de résolution

de problème et favorisent la concentration. Le succès des échecs à l'école a incité un groupe de parents à créer un club échecs en 2016 : « Les petits Pions de Notre Dame ». Depuis chaque année, le club ne désemplit pas et propose maintenant une activité échecs au collège. Un animateur supplémentaire a donc été embauché et l'activité est encadrée chaque mardi par des parents volontaires... De ce fait, les élèves deviennent performants dans leurs pratiques et se distinguent aux différents championnats. Lors du championnat départemental à Isbergues ce mercredi 24 janvier, le collège Saint Jean-Baptiste a terminé quatrième, l'école est parvenue



Les échecs remportent un beau succès auprès des élèves.

à la deuxième place du podium. Marion Wintrebret, élève de 4e termine troisième meilleure fille au classement individuel.

Muches et souterrains, ce patrimoine que l'on ne voit pas

La conférence proposée, à Haplincourt, par Hugues Dewerd et Frédéric Willmann a permis à la cinquantaine de spectateurs de faire un point sur la vraie nature des souterrains que nous trouvons, dans tout le Nord de la France, sous nos villages et nos routes. Quels sont les types de galeries les plus creusées et leurs utilisations au travers des siècles passés ? Quel était l'enjeu pour les populations du haut moyen-âge de réaliser des refuges secrets pour les personnes et le troupeau lors des razzias opérées par les troupes « espagnoles » de l'époque ? Ensuite, les conférenciers se sont intéressés aux muches et en particulier aux principales encore existantes aux alentours d'Haplincourt, de Vélou, de Morchies ou de Quéant. Un moment où chacun a pu découvrir avec étonnement parfois ce qui se cache sous nos maisons et nos églises. Hugues Dewerd, président de l'association



Un public nombreux s'est retrouvé à la salle des fêtes d'Haplincourt pour cette conférence.

A.R.R.R.A.S (Association Régionale pour la Recherche des Réseaux Anthropiques Souterrains) a expliqué que pour notre secteur entièrement détruit par la guerre 14-18 les muches et souterrains constituent notre patrimoine historique et qu'il est important de l'explorer et de le recenser. C'est à cette mission que se consacre son association. Les

conversations se sont prolongées au-delà de cette conférence à deux voix autour d'un verre et des traditionnels croque-monsieur qui concluent les propositions des Jeux de la Culture d'Haplincourt. La prochaine conférence intitulée « Les fusillés pour l'exemple » aura lieu le jeudi 15 février à 20 heures à la salle des fêtes d'Haplincourt.

Des rois et des reines à l'association des anciens combattants de Bertincourt

A l'invitation de leur président, Denis Fauquembergue, les anciens combattants de Bertincourt et leurs épouses se sont retrouvés à la salle des mariages de la commune pour s'échanger leurs vœux et partager la galette des rois. En effet, dans l'après-midi du vendredi 12 janvier, les anciens combattants de Bertincourt ont célébré l'Épiphanie. Étaient également présents lors de ce rendez-vous les membres du bureau, le maire de Bertincourt, Bernard Bronniart ainsi que les deux secrétaires Cathy et Claudine. Durant cette manifestation festive, le président de l'association en a profité pour faire un bilan de l'année 2023 et annoncer les projets pour 2024.



Le partage de la galette des rois s'est déroulé dans la bonne humeur.

Les convives ont pu se régaler avec les différentes galettes confectionnées avec amour par les membres sympathisants. Afin de déguster plus facilement les galettes, le président de l'association avait pris la décision de servir du cidre en accord avec les membres du bureau. Au cours

de ce bel après-midi, quelques chanceux ont vu leur tête auréolée d'une couronne et devinrent reines et rois. Pour tous ceux qui n'ont pas trouvé la fève, l'essentiel a été d'oublier pendant quelques heures, les soucis du quotidien et partager un moment convivial et chaleureux.

Repas de Noël des Amis de Puisieux

Les Amis de Puisieux ont terminé l'année dans la joie et la bonne humeur, autour de jolies tables, pour un succulent repas de Noël, confectionné par M. Garbe et offert par le club. L'ambiance très conviviale était à son comble, et la salle remplie. 2 talentueux artistes ont animé la superbe journée. Ch'ti Aimé, chanteur et humoriste a enchanté les convives avec ses histoires désopilantes, tandis que le musicien Gianni, jouant de plusieurs instruments, entraînait tout le monde sur la piste de danse dès les premiers accords de musique. Une journée inoubliable, de détente et de



Les conversations étaient animées autour des tables.

bonheur pour tous. Les membres des Amis de Puisieux remercient le maire de la commune de

sa présence aux manifestations qu'ils organisent et de l'aide précieuse de sa secrétaire.